
14 Pièces

550 m²

Réf. 84881453

6 650 000 €

Boulogne Billancourt
Maison à vendre (92100)
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Sublime  ...Boulogne  Centre,De  l'extérieur,  vous  ne  pouvez  devinez

qu'une telle bâtisse de 1890 puisse se cacher ici et c'est pourtant bien

à  pieds  que  vous  vous  rendrez  chez  tous  les  commerçants.D'une

élégance  rare,  la  demeure  principale  de  550  m2,  est  édifiée  sur  un

jardin  de  350  m2Du  perron,  vous  accéderez  à  la  galerie  d'entrée  qui

dessert  une vaste double réception,  une salle  à  manger  tout  de baies

vitrées, une cuisine dinatoire et un bureau.L'ensemble de ces pièces de

réception  donnent  sur  une  grande  terrasse  exposée  plein  Sud.Le

premier étage se compose d 'une très belle suite parentale ...

Gorgeous  ...Boulogne  Center,From  the  outside,  you  cannot  guess  that  such  a

building from 1890 could be hidden here and yet it is on foot that you will reach all

the traders.Of rare elegance, the main residence of 550 m2 is built on a garden of

350 m2From the porch, you will access the entrance gallery which leads to a large

double reception room, a dining room with bay windows, a dining kitchen and an

office.All of these reception rooms open onto a large south-facing terrace.The first

floor consists of a very beautiful master suite with bedroom, bathroom and dressing

room as well as a guest ...

AGENCE VANEAU TROCADERO

64 AVENUE RAYMOND POINCARE - 75016 PARIS 16EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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